

# Se levantan bloqueos en La Cira Infantas

abril 29, 2022 in Actualidad Reading Time: 1 min read

👍 153 🗨️ 12



140

SHARES VIEWS

 Compartir en Facebook

 Comparte en Whatsapp



Después de varias horas de diálogo, comunidad, autoridades y **Ecopetrol** llegaron a un acuerdo para levantar los bloqueos en el campo petrolero La Cira Infantas.

La administración de Barrancabermeja, señaló que se trabajaron en algunos acuerdos puntuales para establecer los acuerdos con la comunidad como son:

-Hemos logrado la tarifa más baja de Colombia en el servicio de gas para las familias del corregimiento El Centro!

-Garantizamos el acceso para que cientos de hogares de las veredas puedan contar de manera gratuita con el servicio de Gas en sus casas.

-La comunidad Ya No tendrá que pagar el valor acumulado por cerca de 60 millones de pesos referente a los cobros que no se hicieron durante la pandemia y que ahora debían pagar. ¡Logramos que se eliminaran!

-Comprometimos a la Superintendencia de servicios públicos para que hagan vigilancia de los cobros en las facturas para que sean los correctos.

Por su parte, **Ecopetrol** señaló que el día de hoy se retomó la normalidad en la producción de los campos petroleros

Las operaciones del campo de producción iniciarán su normalización este viernes 29 de abril después de 23 días de bloqueos. "Las empresas aliadas que laboran para el Proyecto La Cira-Infantas han iniciado los procesos para la reanudación de contratos y la incorporación del personal encargado de las actividades de subsuelo y de mantenimiento que se encontraban paralizadas", dijo Julio Cesar Varela, Gerente de Operaciones de la Cira Infantas.